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去る8/27（火）、五島市役所内の市議会議場において、

市内11校（市立中学校10校と県立鶴

南中等部）の中学生が、市長や各課
の代表者と意見交換する「中学生議

会」が開催されました。

本校からは、生徒会執行部である
中村常一郎ｸﾝと濱崎れなｻﾝが、｢一般

質問｣を行い、都々木渚人ｸﾝと中野一

希ｸﾝが参加者全員の考えや思いをま
とめ、代表して「意見表明」を行い全会一致で可決されました。

一般質問では、先ず歩道を自転車で走行すると歩行者が危険であることや自転車で

車道を走行する時にヒヤッとした体験をもとに、「自転車専用レーンの設置」につい
て質問しました。次に、商店街の活性化について、商店街振興のために市が検討して

いることについて尋ね、「歩いて楽しい」と思える商店街づくりのため、子どもたち

や若者が主体的に関われることについて、市の考えや対策について回答を求めました。
また、「ふるさと五島のために私たちができること」と題しての意見発表については、以下に抜粋したもの

を掲載しますので、ぜひ親子で意見交換や子どもへの期待をお話し願えれば幸いです。

私たちのふるさと五島は、美しく豊かな自然、多くの歴史･文化遺産、美味しい食べ物、そして温かく優しい人々が

いる、魅力いっぱいの島です。この中学生議会への参加をきっかけとして、私たちはふるさとのためにこれから何ができ

るのかについて考え、意見を出し合いました。

「日本一美しい島を目指して、地域のゴミ拾いを行う」、「お店ではレジ袋を断るなどの環境を守る活動をする」、「将

来は教師や看護師になって、五島の人の役に立つ」などの意見が出されました。また、できたらいいなと思うものもあり

ます。「若者が集える場所や施設を増やしてほしい」、｢若い人たちが住みたい、帰ってきたいと思えるような街づくりを

してほしい｣と言ったことを市長さんにお願いしてみようとの要望や、「釣りやグルメを紹介するテレビ番組を誘致して

はどうか」、「世界遺産の江上教会で結婚式ができることをアピールしてはどうか」などのアイデアも出されました。

それぞれが考え出した意見を見てわかるのは、みんな「ふるさとを大事に思う気持ちが強い」ということです。この島

で産まれ育った私たちは、成長を支えてくださった多くの方々に感謝するとともに、地域社会に貢献できるよう、次のこ

とに取り組みます。

一 ふるさと五島やふるさとの人を愛する「友愛の心」を持ち続けます。

一 知恵と勇気を身につけて、五島の発展のために全力を注ぎます。

一 障害がある人もそうでない人もお互いを認め合い、助け合って生きていけるような社会を目指します。

一 地域の行事に積極的に参加して地域を盛り上げるとともに、あいさつを進んで行い、様々な人々と交流ができ

るようコミュニケーション能力を身につけます。

一 自ら進んで五島の良さを発信できる人に成るために、表現力を身につけ、将来島外に出たとしても、ふるさと

の魅力をアピールし、多くの人に五島を訪れてもらえるようにします。

以上のことを約束し、ふるさと五島が笑顔あふれる元気な島であり続けることを願い、意見表明をします。

いよいよ２学期のスタートです。新たな自分

県中総体で柔道女子が団体戦で2連覇を達成 づくりのための「３つ約束」 ①「家のお手伝い」②「読書」

しました。中村詩夏ｻﾝ、西極和香ｻﾝ、山下希 ③「家庭生活でのあいさつ」（おはよう、おやすみ、ありが

華ｻﾝ、田端日茉理ｻﾝの4人での偉業達成。 とう、ごめんなさい）について実行できたでしょうか。

全国大会では、予選で強豪の岡山県に勝利す 引き続きご家庭でも推進へのご協力をお願いします。

るなど健闘しました。 １学期の反省や評価、素晴らし

陸上では、男子低学年100mHで谷川稀人ｸﾝ い『本』との出会いを通して、

が優勝し九州大会へ出場。３位の山田光祐ｸﾝ 「人と人・学校と家庭や地域など、様々な関係性の土台にはやはり

は次年度に期待です。共通110mHの清川稜太ｸ 『信頼』が大事である」ということを、当たり前のことではありますが、

ﾝは0.02秒不足で全国の切符を惜しくも逃しま 私自身が再認識し、本校の教職員と生徒へ提示しました。

した。女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ個人（吉田杏ｻﾝ・今村香 生徒と生徒が、生徒と教職員が、教職員同士が、そして学校と家

紅那ｻﾝ）も県で準優勝し、九州大会へ出場し 庭・地域が、今以上に「信頼」関係を高め、子どもの健全な成長のた

ました。 みなさんお疲れ様でした!! めに同じ方向を目指して支援していくためのｷｰﾜｰﾄﾞとしたいという

願いを込めています。どうがご理解とご協力をお願いします。


